
R.I.会長 ジェニファーE・ジョーンズ（カナダ）

2022～2023年度　国際ロータリーのテーマ

イマジン ロータリー

R.I.会長　ジェニファーE・ジョーンズ（カナダ）　　2800地区ガバナー 佐藤孝子

山形イブニングロータリークラブ会報
2022～2023年度

事 務 局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777  FAX 023-624-5200

Ｅ-mail  evening09@rid2800.jp
　H     P　 https://www.yere-rc.com

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎結城佳紀　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也　委員◎矢島克彦

　こんばんは、今日は香琳という事で楽しみにしていたのですが、明
日ポリープの手術という事で何も食べられなくなりました。料理長特
製の魚の煮つけとの事ですので、次の機会で楽しめればと考えており
ます。
　何といっても会員拡大ですが、６月９日に「天ちゃんゴルフ」を行
うという事で何人かにご案内したところ、５２人満員になりました。夕
方からは表彰式という事で、いろいろな殻を破って会合をやろうと
思っております。和仁さんも来ますので、がっちり固めていただいて、
イブニングはゴルフとおいしい料理と仲間という事で、魅力を加えて
いただいて、高橋年度に何人か増やしてお渡ししたいと思っておりま
す。
　税理士新聞に載っていた事ですが、山形でもサイバー攻撃がけっ
こうあちらこちらで問題になってきています。ねらわれて復旧費用
が１，０００万円かかったとか。損害保険でどれだけカバーできるのかわ
かりませんが、最近は中小企業をターゲットにしていて、大企業に侵
略する道筋を作る。中小企業のガードが弱い所から入っていく。「ラ
ン・サム・ウェア」という名前で大変な事になっているそうです。売
上３億円の小売業者が攻撃を受け、３，５７０万円の損害が出たと。それ
を防ぐには「サイバー保険」という事で、石山さんという損害保険代
理店の人が入ってきますので、いろいろと調べてもらうという点があ
ると思います。以上会長挨拶です。

第899回例会（第31回例会）２０２3年5月15日
例会場：香琳　例会日：月曜日18：30～
会長◎天口信裕

２０２３－２０２4年度　山形イブニングロータリークラブテーマ
ロータリー　メンバー First!　歩　夢　道　を確かなものに

　コロナ禍　終息も見えてまいりました。あらゆる方面で動き出しを
感じる昨今、そして　当クラブが抱える問題も更に浮き彫りになって
きたように感じる今日この頃です。
　現在、ラグビープレーヤーの数１５人に迫っている当クラブの会員数。
何とかプレーヤー交代枠の８名を合わせた２３名の会員数を目指したい
と思います。テーマ１　ロータリーメンバーFirstがここにあります。
今年度は、スポーツに関連した一年間をイメージしております。ス
ポーツといえば健康的な……をイメージすると思います。そこに生涯
と言う概念を加え、生涯現役であり続ける為のメンタルを育むスポー
ツ関連の企画をしてまいります。メンバーあってのクラブです、メン
バーの満足度を優先に柔軟に対応する考えであります。
テーマ２　歩　夢　道 を確かなものに
　〝この道を行けばどうなるものか 危ぶむなかれ 危ぶめば道はなし
　　踏み出せば　その一足が道となり　その一足が道となる
　　迷わず行けよ　行けば分かるさ〟
アントニオ猪木の道を引用しました。
　不安いっぱいの出航になります。皆様の貴重な時間にかかわる重責。
　１歩踏み出したら、歩みを止めずにやり遂げることが、私の第一の
目標であります。行き着いて振り返ったらそこに道がある様に、１例
会、 １行事を丁寧に向き合いながら古澤幹事はじめロータリー活動に

高橋会長エレクト方針発表（その２）

　第899回例会は、場所を香琳に移して、古澤次年度幹事から次年度
委員会配属と次年度年間行事の詳細が発表されました。以下は会員の
次年度委員会配属です。
会長高橋豊　副会長浦山一豊　会長エ
レクト結城佳紀　直前会長天口信裕　
幹事古澤利治　会計兼副幹事石島直樹
クラブ奉仕委員会　大委員長結城佳紀
　クラブ管理・会員増強小委員会　委
員長浦山一豊　委員天口信裕　ロータ
リー情報・クラブ会報小委員会　委員
長後藤卓也
職業奉仕委員会　大委員長中村祐一　職業奉仕小委員会　委員長須藤
吉実　委員高橋和仁
社会奉仕委員会　大委員長金子修　社会奉仕・公共環境保全小委員会
　委員長阿部定治
国際奉仕委員会　大委員長金田史生　ロータリー財団・米山小委員会
　委員長秋葉俊彦
青少年奉仕委員会　大委員長三沢徳眞　青少年プロジェクト小委員会
　委員長松岡友路　委員大竹隆
ＳＡＡ　渡邉由紀夫　副ＳＡＡ　結城幸悦

次年度委員会配属・年間行事発表

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30　開会点鐘 ：天口信裕会長
18：31　会長挨拶 ：天口信裕会長
18：36　食事開始
18：37　幹事報告 ：松岡友路幹事
18：40　委員会報告
　　　　ニコニコボックス ：古澤利治会員
◎本日のプログラム／担当：次年度会長幹事
19：00　次年度委員会配属・年間行事発表 ：古澤利治次年度幹事
　　　　出席報告 SAA　石島直樹会員
19：20　閉会点鐘 ：天口信裕会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 11 -

◦ ５／２２は３クラブ合同例会。１8時～開催となります。例会参加者１０
名、二次会は４名です。

　 例会のみ参加：天口会長、後藤Ｇ補佐、高橋会長エレクト、古澤副
幹事、結城会員、浦山会員。例会・二次会参加：須藤会員、石島会
員、金田会員、松岡幹事

◦ ５／２9 は休会です。
◦ ５／１３の米沢上杉ＲＣ６０周年には、高橋会長エレクト、松岡幹事が

参加しました。
◦ ５／２０の中央ＲＣ３０周年は、天口会長、後藤Ｇ補佐、高橋会長エレ

クト、金田会員、古澤会員が参加します。
◦ ５／２０から松岡が全国 RYLA 大会に参加します。

幹事報告

　天口信裕さん、石島直樹さん、金子修さん、高橋豊さん、古澤利治
さん、松岡友路さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

ご理解と熱意のある諸先輩方と手をたずさえゴールを目指す、そんな
ロータリー活動にできればと思います。
　山形イブニングロータリークラブ基本方針・目標　６つの項目を設
定いたしました。
①　クラブの活性化
　 　例会の持ち方を検討し、魅力あるものに。
　 　南ＲＣとの合同奉仕活動の検討（山形市社会教育青少年課　街頭

指導）レクリエーション移動例会実施（ボウリング、映画鑑賞）卓
話外部講師にバリエーションを、スポーツに関連する幅広い年代の
方々。

②　会員重視
　 　ロータリーの活動の基本に会員の満足度という視点を。
　 　まずは、偏りのない企画を。それがきっかけになるような（例え

ばゴルフ技術習得に仲間だからできる配慮）企画。
　　例会時の食事を大切に。
③　会員増強
　　ロータリーを語り合い楽しむ仲間を増やそう。
　　会員増強のため入会候補者情報の共有、積極的アプローチ。
④　ロータリー財団と米山奨学会への貢献
　 　ロータリー財団への寄付金は会員一人当たり年間＄１５０、（内年

会費から年次基金＄５０、ポリオ＄２０支払残一人＄8０目標）米山奨
学会への寄付金は会員一人当たり年間１５，０００円目標（内年会費から
１０，０００円支払。残一人５，０００円目標）。

⑤　ロータリー奉仕デー『それぞれの最上川物語』
　　実施期日　２０２３年１０月１日への参加
⑥　地区補助金活用・スポーツ団体支援。
　　 山形県サッカー協会 ４種委員会支援事業。
　　 Ｕ－１０　山形イブニングＲＣ杯サッカー

大会優勝カップの寄贈
　　 サッカーゴールネット２セット寄贈
　　 モンテディオ山形ジュニアユース支援
　　山形県高齢者剣道大会支援


